



Al hombre le metieron tres meses de prisión preventiva. R. AMORETTIGN

Niño se recupera **Baleó al hijo y se entregó**

◆ **ADRIANA SOLÍS, R.**
adrisolis@lateja.co.cr

El hombre sospechoso de herir a su hijo de un balazo en la cabeza mientras discutía con la mujer no soportó la angustia y ayer en la mañana se entregó al OIJ de Limón.

El niño, de 10 añitos, fue baleado el lunes en la tarde en su casa en Liverpool. Su papá, de apellido Martínez, la mamá y dos vecinos lo llevaron en un carro particular al hospital Tony Facio, pero luego de montarlo a la camilla el papá jaló soplado.

La policía hizo un operativo, pero no logró dar con el nombre. Horas después al chiquito lo llevaron al hospital de Niños, donde según el doctor Orlando Urroz, subdirector de ese centro médico, se encuentra estable.